

Offenbach

## Stabsstelle Digitalisierung

**[22.03.2021] In Offenbach hat eine Stabsstelle für Digitalisierung ihre Arbeit aufgenommen. Sie soll die digitale Transformation der Stadt und Stadtwerke vorantreiben und die Bereiche E-Government, Wirtschaftsstandort, Stadtentwicklung, Mobilität, Energie und Bildung begleiten.**

In Offenbach hat jetzt die Stabsstelle Digitalisierung ihre Arbeit aufgenommen. Wie die Stadt in Hessen mitteilt, ist die Stabsstelle im Dezernat des Oberbürgermeisters angesiedelt und soll die digitale Transformation der Stadtverwaltung und der Stadtwerke Offenbach Unternehmensgruppe (SOH) vorantreiben. Auch soll sie Prozesse im Bereich E-Government, Entwicklung des Wirtschaftsstandorts, Stadtentwicklung, Mobilität, Energie und Bildung begleiten. Bereits heute arbeiten laut der Kommune Stadt und Stadtwerke in den genannten Handlungsfeldern sehr eng zusammen. Im Spätsommer 2019 ist demnach eine Arbeitsgruppe eingerichtet worden, in der Vertreter städtischer Ämter, der Stadtwerke Gruppe und der Energieversorgung Offenbach an einer gemeinsamen Digitalisierungsstrategie für Offenbach arbeiten. In der Stabsstelle sollen nun Anne Schwarz und Marius Müller weitere Beteiligte zusammenbringen, Prozesse koordinieren, Fördermittel akquirieren und die Umsetzung von Digitalisierungsmaßnahmen unterstützen.

(ve)

Stichwörter: Politik, Offenbach, Stadtwerke Offenbach